

串商だより

祝

200号

第76回 体育祭 ～空へ羽ばたけ我らが声援 青春刻む戦士となれ～

10月6日（金）、第76回体育祭が行われました。『空へ羽ばたけ我らが声援 青春刻む戦士となれ』のローガンのもと、赤組（1年）、白組（2年）、青組（3年）の三つの組に分かれ、優勝を目指し一生懸命に各競技に取り組みました。今年は天候、気候にとっても恵まれ、最高の体育祭になりました。コロナウイルスの規制が緩和され、多くの保護者の方々や来賓の方々にも来ていただくことができました。応援団やパネル作成係、運営に携わる各係で様々な問題が発生しましたが、本番当日までに話し合い、互いの意見を尊重し、本番ではより良いものを見せてくれました。成長を感じられる瞬間でした。今年で3回目となる、出身中学校対抗リレーは、教員が出場する中学校もあり、母校のプライドをぶつけ合う熱い戦いとなりました。

また、毎年恒例となっている、商業高校ならではの電卓種目が組み込まれた障害物競走は、車椅子で走る種目が追加され、いつも以上に白熱した戦いとなりました。他にも、綱引きや100メートル走、200メートル走なども各組が譲らない拮抗した戦いとなりました。今年、初の試みとして各応援団の演舞の後に、全応援団員による総演舞が行われました。自分たちの団の演舞だけでも大変なところに、総演舞までとなるとかなり苦勞したと思います。

しかし、とても迫力のある素晴らしい総演舞を見せてくれました。応援の部・競技の部ともに優勝は、最学年の意地とプライドで青組が勝ち取りました。

優勝 応援の部・競技の部 ともに優勝 青組（3年） 優勝



新任式

新しいALTの先生がやってきました

9月11日（月）に新しいALTであるアメリカ出身のトレイ・グッディン（Trey・Goodin）先生の新任式が行われました。

最初は緊張していましたが、最近は慣れてきたようで、生徒たちと積極的にコミュニケーションをとっている様子が見られるようになりました。

これからともに串商を盛り上げていきましょう！よろしくお願いします！



受験激励会

就職試験シーズン到来

9月11日（月）、就職試験の開始に合わせて受験激励会が行われました。

1・2年生代表激励の言葉として、総合ビジネス科2年田中琉晟さんが「3年生の皆さんが自らの力で内定・合格を得ることを心から願っています。」と述べました。続いて、就職希望者代表決意の言葉は、総合ビジネス科3年森川凜さんが「自分の強みの把握や一般常識を身に付けることに努力しました。自分のできる最善を尽くし、悔いのない日々を送りたいと思います。」と述べました。進学希望者代表決意の言葉は、情報処理科3年永利柊斗さんが「高校生活を経て、さらなる高い目標ができ、それを達成するために大学進学を希望しました。悔いのないよう最善を尽くします。」と述べました。最後に3年生代表として、情報処理科3年大久保碧人さんが勝ち鬨をあげ、全員の志気を高めました。

内定・合格を勝ち取るために、油断することなく最後までやり遂げてほしいと思います。



今後の主な行事

- ・10月18日（水）～ 2学期中間考査
- ・ 20日（金） 単車実技講習会
- ・ 25日（水） 2学年PTA
- ・11月 2日（木） 柏葉祭（文化祭）
- ・ 4日（土） PTAフェスタ
- ・ 8日（水） 芸術鑑賞会

イベントはまだまだ
続くよ♪



発行：鹿児島県立串良商業高等学校 広報係
鹿児島県鹿屋市岡崎2496番地1

URL：<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/kushira/>

